

Carolina Leitao lo sucederá en el cargo

PPD “sorprendido” por salida de Vergara de la Subsecretaría de Prevención del Delito

● No será el único que abandonara sus labores en el Gobierno, pues también se realizaron reemplazos en las subsecretarías de Justicia, Obras Públicas; Culturas, las Artes y el Patrimonio, así como en Ciencia y Tecnología.

El senador y presidente del PPD, Jaime Quintana, se refirió a la reciente renuncia del subsecretario de Prevención del Delito, Eduardo Vergara.

Y es que ayer, el ahora exfuncionario de Gobierno confirmó su salida para -aparentemente- participar en las próximas elecciones parlamentarias. En su reemplazo asumió la abogada y exalcaldesa de Peñalolén, Carolina Leitao Álvarez-Salamanca.

El legislador partió asegurando que la noticia les tomó por sorpresa, ya que -a su juicio- Vergara estaba haciendo un “muy buen trabajo” en su cargo.

“La salida de Eduardo Vergara, efectivamente, nos sorprendió. Al interior del PDD se resiente su salida. Sin embargo, entendemos la prerrogativa del Presidente, de buscar sus equipos de colaboradores”, indicó.

“Él estaba haciendo una buena pega en materia de prevención, porque lo vimos desplegado en los territorios, por las comunas, con los gobiernos regionales”, agregó.

En esa línea, el presidente del PDD descartó que la salida del exsubsecretario se deba a la crisis que está atravesando el Ministerio del Interior, principalmente como consecuencia del caso Monsalve.

“Yo no atribuiría esto a la crisis del Ministerio porque finalmente uno puede advertir que hay un buen trabajo. Lo vimos en terreno, pero con todo lo que yo pueda mirar en temas de seguridad, quien mejor puede evaluar a sus colaboradores es el Presidente y, por lo tanto, la decisión del Gobierno la respetamos”, añadió el senador.

Complementando con que, si bien, les sorprende su salida, no les “sorprende que pueda ser candidato”, ya que esto se

había conversado hace semanas atrás. “La opinión nuestra es que Eduardo Vergara hizo una buena tarea en prevención del delito y eso lo dicen los alcaldes, la policía. Él no tenía ni un problema”.

Otros cambios

Además de la salida de Vergara, se registraron cambios en la Subsecretaría de Justicia liderada por María Ester Torres Hidalgo, la que ahora será encabezada por Ernesto Muñoz Lamartine. También en la Subsecretaría de Obras Públicas, donde asume Danilo Núñez Izquierdo en reemplazo de José Andrés Herrera. En la Subsecretaría de las Culturas, las Artes y el Patrimonio Jimena Jara Quilodrán reemplaza a Noela Salas, y en la Subsecretaría de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación asume Cristian Cuevas Vega por Carolina Gainza.



La salida de Vergara y los cambios se dan a un día de que el Presidente Boric le cerrara la puerta a un ajuste ministerial.